

こぶしの花	学校教育目標 日々のめあてを持ち 心豊かで 主体的に生きる力を持つ子の育成	市川市立国府台小学校 市川市国府台5-25-4 TEL 047-372-4672 FAX 047-372-4673
	重点目標 三つの元気 ～頭の元気 体の元気 心の元気～	文責 校長 小西 昭仁



2023年が間もなく終わります。12日（火）に発表された、その年の世相を表す漢字は「税」でした。増税や税に関わる制度の改正など、一年を通じて税にまつわる話題が続きました。ここ数年、コロナ禍をはじめ戦争や災害などを象徴するような漢字が続いていますが、ある報道で耳にした小・中学生が選んだ今年の漢字は、「楽」でした。

「コロナ禍の規制が大幅に緩和され、日常では友達と遊ぶ時間や家族で外出する機会が増え、学校では行事や友達・先生との関わり方が従来のように戻り、いろいろな場面で楽しい時間が増えた。」「マスクをしなくて良いので楽になった。」などが理由だそうです。

国府台小学校の子供たちも、普段の学校生活はもちろん、運動会・校外学習・修学旅行・校内音楽会ほか様々な活動の中で、笑顔あふれる姿がたくさんありました。その報道から、子供たちが「楽しみ」「楽しかった」という期待感や満足感・達成感を味わうことができるような教育活動をこれからも行っていきたいと改めて考えました。

さて、冬休みを迎えます。今回は、暦の関係で17日間と少し長めの冬休みとなります。終業式の中で、以下のような話をしましたので、保護者の皆様も頭の片隅に留めていただけたら幸いです。

「年末年始ということで、皆さんはいろいろなことを思い浮かべながら、計画を立てることでしょう。冬休みは1年の締めくくり、新しい年を迎えるという特別な節目のある休みです。中でも正月は、1年間の無事や健康を願って、おせち料理や雑煮を食べる家庭もあると思います。雑煮はそれぞれの家庭によって、角餅・丸餅やすまし汁仕立て・味噌仕立てなど、各々の味が引き継がれています。そのような冬休みに、家族と団らんの時間を是非大切にしてください。この時期は、家族の方が一時休みになる家庭が多いと思います。また、年末年始には親族が集まったり、ご両親の田舎を訪れたりする人もいるでしょう。いつもより共に過ごす時間が多くなる中で、何気ない身近なことでも良いですが、できたら普段なかなか話せないことや将来の夢などをじっくり話すことができるのととても良いと思います。顔を合わせて話をする中で、触れ合うことの温かさを感じながら、一番身近な家族について考え、絆をさらに深めてください。それぞれの家庭で引き継がれてきた雑煮の味や新年の迎え方も、家族の会話の中で受け継がれてきたに違いなく、次にそれを残していくのは、皆さん一人一人です。」

良いお年をお迎えください。

【冬季休業中の学校の対応について】

- 12月25日（月）、1月4日（木）・5日（金）は、8時15分～16時45分の間、事務室で職員（日番）が勤務しています。
電話対応も上記時間内での対応となります。
- 上記の時間外、土日・祝日、学校閉庁日及び年末年始休業（12月26日〔火〕～1月3日〔水〕）は、終日留守番電話対応（応答なし）となります。
- 学校で対応できない時間での緊急を要する連絡は、下記にお願いします。

管理職携帯：080-3604-5829